

---

A n e k d o t e n  
aus der  
Geschichte des griechischen Freyheits-  
kampfes.

---

Neue Art, sich zu duelliren.

Zwey Sullioten bekamen in einem Wirthshause Streit mit einander. Sie verließen dasselbe, um ihren Streit in einem Zweykampfe auszumachen. Während sie nun neben einander hergingen, und sich dem Orte näherten, den sie zum Kampfplatz bestimmt hatten, blieb der Jüngere von ihnen plözlich stehen. „Bruder,“ begann er mit ernster Stimme, „hat nicht das Vaterland der Feinde genug zu bekämpfen? Warum sollen wir uns auch noch unter einander selbst aufreiben? Wenn es dir gefällt, so wollen wir einander unsere Tapferkeit im Lager der Ungläubigen beweisen.“ Der Andere stimmte dem Vorschlage bey; sie näherten sich dem türkischen